



El Mago

El mago es el arquetipo universal que ha funcionado en la psique masculina a lo largo de la historia. Su especialidad es saber algo que los demás no saben.

- Es un maestro para canalizar y contener el poder.
- Es un iniciado y una de sus tareas es iniciar a los demás.
- Es un iniciado en el conocimiento secreto y oculto: “TODO CONOCIMIENTO QUE REQUIERA PREPARACION ESPECIAL ES EL TERRITORIO DE LA ENERGIA DEL MAGO” (médico, electricista, broker, sicólogo ...) están en la misma posición que el aprendiz de chamán.

El Mago tiene la capacidad de poner energías de gran potencia en movimiento que ha de saber controlar para no crear destrucción. La iniciación consciente a este arquetipo nos prepara para discernir el uso de ellas.

Aprenden a usar el poder para potenciar a otros y transformar situaciones limitantes y descorazonadoras en oportunidades. El poder real del Mago proviene de reconocer su dependencia de la tierra, los demás y la fuente espiritual.

El Rey, arquetipo principal y que engloba a los demás siempre está apoyado por un Mago, interior poderoso, conectado, consciente y por exteriores que tienen visión.

En las leyendas del Rey Arturo, Merlín aconsejaba al Rey y Lancelot, arquetipo Guerrero llevaba la acción.

